

GONZO: “SERÁ UN ‘SALVADOS’ MÁS ‘SALVADOS’ QUE NUNCA”

El programa regresa el próximo 20 de octubre con el tema del acoso sexual en el trabajo

Después de once años al frente de ‘Salvados’, Jordi Evole decía adiós para dejar el relevo a Gonzo, el que era colaborador de “El Intermedio”. Es un gran reto, pero lo ha asumido con una gran profesionalidad y aseguraba en rueda de prensa, durante la presentación de la nueva temporada: “Será un ‘Salvados’ más ‘Salvados’ que nunca”.

El espacio de investigación vuelve el 20 de octubre con su decimoquinta temporada y lo hace abordando el tema del acoso sexual en el trabajo. “Sabemos que es tema muy difícil y, sobretodo, porque nos metemos con una empresa grande de este país”, aseguraba el periodista, quien también ha adelantado que se tratará el tema de Cataluña y las elecciones del 11-N.